

## VALLE DE TOLUCA

Fomentarán el voto  
500 negocios

SANDRA HERNÁNDEZ CHÁVEZ

**Agremiados de la Canaco ofrecerán descuentos y darán premios a los funcionarios de casilla**

A rededor de 500 negocios agremiados a la Cámara Nacional de Comercio, Servicios y Turismo del valle de Toluca (Canaco-Servytur) se unieron a la campaña de descuentos -de hasta un 45%- y promociones para alentar el voto ciudadano este 2 de junio.

Durante una conferencia de prensa, el presidente del organismo, Fernando Reyes Muñoz, también informó que premiarán a sus trabajadores que fungirán como funcionarios de casilla con diplomas, días libres e ingreso más tarde el 3 de junio.

Ante Fernando Reyes Muñoz, presidente del organismo, quien estuvo acompañado por Fernando Mercado Olascoaga, consejero, y Edgar Cerecero López, vicepresidente de Normatividad, señaló que en colaboración con la Confederación de Cámaras Nacionales de Comercio (Concanaco), el Consejo de la Comunicación y diversos negocios locales y a nivel nacional se buscará fomentar la participación ciudadana en este importante proceso democrático.

"Lo único que deben hacer los ciudadanos es presentar su huella dactilar como prueba de haber ejercido su derecho al voto, con lo cual podrán acceder a una variedad de descuentos y promociones en los negocios afiliados", explicó.

El presidente de la Canaco mencionó que este 2 de junio será crucial para nuestra democracia, "porque como ciudadanos, tenemos la oportunidad y la responsabilidad de ejercer nuestro derecho al voto y los negocios locales estamos comprometidos a fomentar una participación ciudadana activa".

Del mismo modo, enfatizó que en lo que se refiere a las y los colaboradores, las empresas estarán incentivando para que acudan a votar de manera libre; apoyándoles a identificar dónde se encuentra su casilla; motivándolos a realizar un plan familiar para salir juntos a votar.

En el caso de empresas que laboran este domingo, agregó, muchas estarán dando facilidades a sus colaboradores; por ejemplo, estableciendo un horario de entrada o salida flexible, turnos escalonados y permisos para acudir a las casillas.

Asimismo, se está motivando a las em-



CORTESÍA: CANACO

**Mercado Olascoaga** invitó a los comercios a registrar sus promociones y unirse a este esfuerzo colectivo, además de buscar las promociones en redes sociales

**Fernando Reyes** dijo que en México este 2 de junio será crucial para la democracia

presas a reconocer a las y los colaboradores que fueron seleccionados como funcionarios de casilla, con acciones como: darles un diploma, otorgarles un día libre después de la jornada electoral, así como que tengan una entrada más tarde el 3 de junio.

Cabe destacar que en lo que respecta a los clientes, miles de empresas no solo en la entidad, sino en todo el país estarán reconociendo a quienes acudan a votar con descuentos, promociones y cortesías.

"Cuando un cliente llegue y muestre su dedo tintado, podrán obtener por ejemplo desde un café, palomitas o platillos en cortesía, descuentos en las entradas del cine, pase por un día en gimnasios, helados, papelerías, uniformes, alimentos, y muchos negocios más, descuentos en el total de la cuenta en restaurantes, inclusive hasta consultas médicas, entre muchos otros incentivos", resaltó.

Por ende, desde la Cámara de Comercio, el presidente hizo un llamado a toda la ciudadanía a salir y votar este 2 de junio, "porque su participación es esencial para fortalecer nuestra democracia. Hagamos de esta jornada electoral una celebración de nuestra responsabilidad cívica y compromiso con el futuro de nuestro país".

Mientras que, Cerecero López también reconoció a todos los negocios que se han sumado a esta iniciativa, y mencionó que los ciudadanos pueden acceder a las promociones presentando su huella dactilar o una selfie con el dedo marcado. Esto de acuerdo con las promociones de cada establecimiento.

De esta forma, algunos de los negocios participantes y sus promociones son:

Innovac: 40% + 10% adicional sobre lista de precios al público en impermeabilizantes prefabricados (de rollo) marca Copernit; Fénix Ópticas: 15% de descuento

en lentes monofocales graduadas; Uno Cereza Uniformes: 10% en uniformes y 15% en bordados presentando una selfie con el dedo marcado de que votaron este 2 de junio. Vigente hasta el 7 de junio de 2024.

También Finca Don Goyo tendrá un 10% en la compra de mil pesos o más en el producto "Betitos de Don Goyo"; Papelería ABC aplicará un 10% de descuento en calculadoras, juegos de plumas y juegos de plumines; Cantaritos del Centro tendrá una promoción de tacos 2x1 al mostrar su huella del voto -campechanos, pastor, bistec, cochinita y birria y los Mosquitos Toluca tendrán 15% de descuento presentando su huella, toda la tienda con excepción de alcohol y tizana.

Por su parte, AP Fianzas y Seguros, con solo enviar una foto saliendo de la casilla, obtendrán descuentos al contratar su póliza de auto; 45% de descuento otorgará Quálitas; 25% de descuento en ANA; 30% de descuento en HDI; 10% de descuento en AXA; House Global tendrá una rifa por comprar; Sanrafa Exports aplicará 10% de descuento; The Salad Corner entregará una bebida gratis en la compra de una ensalada y OXXO entregará un café gratis.

Asimismo, Barbacoa Tío Gor tendrá consumé gratis; estaciones de servicio de gasolina otorgará botanas al cargar en las estaciones de Dayco, Servicio Aeropuerto y El Arco, así como Canaco que llevará a cabo una rifa de bocinas Alexa por tomarse foto o video.

Es importante comentar que se ha realizado un esfuerzo adicional con diversas empresas como UBER, ofreciendo códigos de descuento para facilitar el transporte de los votantes. Y como estos, más de 500 negocios de diversos giros como se han sumado a esta iniciativa.

## Fomentan el voto con promociones

### Hasta rifas.

Más de 500 comercios de la Canaco buscan estimular participación para acudir a las urnas

M. LÓPEZ Y C. ZAID  
TOLUCA Y NAUCALPAN

Para promover el sufragio, diversos comercios en el Valle de Toluca tendrán descuentos y promociones este domingo en seguros para autos, uniformes, impermeabilizantes, restaurantes, transporte, lentes, cerveza y objetos de papelería, así como una rifa de la bocina “Alexa”

Se trata de aproximadamente 500 comercios de la capital mexicana afiliados a la Cámara Nacional de Comercio, Servicios y Turismo (Canaco-Servytur) quienes buscan incentivar la participación ciudadana para que acudan a las urnas.

“Es importante ver cómo los empresarios se suman para que la sociedad se vuelva más responsable; dando días de des-

canso, pagando jornadas dobles o dando promociones”, explicó el presidente Fernando Reyes.

Cabe señalar que el organismo empresarial estará rifando bocinas “Alexa” al participar en el envío de una foto a #votaygana facebook mostrando el pulgar con tinta electoral y etiquetarla a @canacodetoluca.

### Valle de México

Infra de Tultitlán, ofreció un día de salario a sus trabajadores con solo presentar su dedo marcado, como esa fábrica cientos de unidades económicas y 1,500 restaurantes compensarán a quienes emitir su sufragio.

Raúl Chaparro de la Asociación de Empresarios y Colonos Edomex, informó que acordaron promover que ciudadanía y trabajadores emitan su voto.

Mauricio Massud Martínez, de la Concaem, refirió que ponen el ejemplo para otras asociaciones para incentivar la participación electoral el dos de junio próximo. ■

## CANACO realiza campaña con incentivos y promociones para votar este 2 de junio

Por: Sergio Nader O.

**T**oluca, Méx.— Con el objetivo de que todos los ciudadanos de la entidad salgan a votar este 2 de junio, la Cámara Nacional de Comercio, Servicios y Turismo (CANACO-SERVYTUR) del Valle de Toluca, dio a conocer la campaña especial de incentivos y promociones para el sufragio del próximo domingo.

Fernando Reyes Muñoz, presidente de la CANACO, acompañado por Fernando Mercado Olascoaga, consejero y Edgar Cerecero López, vicepresidente de Normatividad, señaló que en colaboración con la Confederación de Cámaras Nacionales de Comercio (CONCANACO) el Consejo de la Comunicación y diversos negocios locales y a nivel nacional se busca fomentar la participación ciudadana en este importante proceso democrático. Al presentar su huella dactilar como prueba de haber ejercido su derecho al voto, los votantes podrán acceder a una variedad de descuentos y promociones en los negocios afiliados.

Reiteró que miles de empresas no solo en la entidad, sino en todo el país estarán reconociendo a quienes acudan a votar con descuentos, promociones y cortesías.

"Cuando un cliente llegue y muestre su dedo tintinado, podrán obtener por ejemplo desde un

café, palomitas o platillos en cortesía, descuentos en las entradas del cine, pase por un día en gimnasios, helados, papelerías, uniformes, alimentos, y muchos negocios más, descuentos en el total de la cuenta en restaurantes, inclusive hasta consultas médicas, entre muchos otros incentivos", dijo. Desde la Cámara de Comercio, el presidente hizo un llamado a toda la ciudadanía a salir y votar este 2 de junio. "Su participación es esencial para fortalecer nuestra democracia. Hagamos de esta jornada electoral una celebración de nuestra responsabilidad cívica y compromiso con el futuro de nuestro país" anunció.

Por su parte, Cerecero López, también reconoció a todos los negocios que se han sumado a esta iniciativa, y mencionó que los ciudadanos pueden acceder a las promociones presentando su huella dactilar o una selfie con el dedo marcado. De acuerdo con las promociones de cada negocio.

Algunos de los negocios participantes y sus promociones son: INNOVAC: 40% + 10% adicional sobre lista de precios al público en impermeabilizantes prefabricados (de rollo) marca COPERNIT.

Fénix Ópticas: 15% de descuento en lentes monofocales graduadas. Uno Cereza Uniformes: 10% en uniformes y 15% en bordados presentando una selfie con el dedo marcado de que votaron este 2 de junio. Vigente hasta el 7 de junio de 2024. Fin-

ca Don Goyo: 10% en la compra de 1000 pesos o más en el producto "Betitos de Don Goyo". Papelería ABC: 10% de descuento en calculadoras, juegos de plumas y juegos de plumines. Cantaritos del Centro: Tacos 2x1 al mostrar tu huella del voto. (Campechanos, Pastor, Bistec, Cochinita y Birria). Los Mosquitos Toluca: 15% de descuento presentando su huella, toda la tienda a excepción de alcohol y tizana. AP Fianzas y Seguros: Envíanos tu foto saliendo de la casilla y obtén descuentos al contratar tu póliza de auto: 45% de descuento en Quálitas, 25% de descuento en ANA, 30% de descuento en HDI, 10% de descuento en AXA, House Global: Rifa por comprar. Sanrafa Exports: 10% de descuento. The Salad Corner: Una bebida gratis en la compra de una ensalada. OXXO: Café gratis. Barbacoa Tío Gor: Consumé gratis. Estaciones de servicio de gasolina con botanas al cargar en las estaciones de DAYCO, Servicio Aeropuerto y El Arco.

Por su parte, Mercado Olascoaga, invitó a todos los negocios a registrar sus promociones y unirse a este esfuerzo colectivo y a buscar las promociones a través de redes

sociales, en la página de Facebook de la Cámara y diversos negocios que estás subiendo sus promociones en sus canales directos de contacto con sus clientes.

Señaló que este programa es una iniciativa sin fines políticos, cuyo único objetivo es incentivar la participación ciudadana y fortalecer nuestra democracia. "Ningún negocio afiliado pide el INE ni condiciona el voto. Queremos motivar a los ciudadanos a que salgan a votar, haciendo de esta jornada electoral una celebración de nuestra responsabilidad cívica", dijo.

